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昼食の用意 

 
サ ポ ー ト の 面 々 

 
 

カ ヌ ー で 遊 ぼ う 

 
 

カ ヤ ッ ク も 楽 し い よ！ 

 
 
 
 
 
 



新 旧 会 長 挨 拶 

2006－2007 会長  丸 山  伸 弘 
２００６～２００７年度も残りわずかとなり、１

年を振り返ると感謝の気持ちがより強くなってきま

す。  
３５周年を迎えるにあたり、吉田会長をはじめ、多

くのロータリアンに大変お世話になりました。３５

周年行事のミーティングに夜遅くまでお付き合い頂

いただき、議論、ご指導頂いたり、ミーティング会

場を貸して頂いたり、記念冊子のお世話をして頂い

たり、「ここまでロータリアンにお願いしていいのか

な？」と思うぐらい、お世話になりました。また、

当日もご参加頂き、盛大に開催できましたことに感

謝すると共に、これからもロータリアンが望むロー

ターアクターを目指して精進していかなければなら

ないと感じました。   
献血活動も昨年から年２回に増やし、僕たちの感

覚では少しずつですが、街に根付いてきているよう

な気がします。それは、献血にこられる方の顔を覚

えるようになり、『今回もまた来てくれてる』と思う

ことが多くなってきたからです。そういう方をもっ

と増やし、採血者をもっと増やせるように努力して

いきたいと思います。   
また、先日の納会には、次期会長の狩谷さんをは

じめ、沼野さん、福田さん、丸山信仁さんに出席頂

き、おいしい食事、お酒が飲め、アクトの事からプ

ライベートの話まで大変盛り上がり、楽しい時間を

過ごす事ができました。僕たちはこういう時間が楽

しくて、納会や忘年会を楽しみにしています。今回、

納会を行うにあたり、沼野さんには大変お世話にな

りました。本当にありがとうございました。 
最後に、１年間会長させて頂いて、『本当にアクト

活動がしやすい環境を作って頂いた』と感じており

ます。それに対して、僕たちがどれだけ応えられた

かは分かりませんが、僕たちなりに一生懸命がんば

ったつもりです。しかし、まだまだ不満な点はある

と思います。そこは、これからも精進して参ります

ので、引き続きご指導、ご鞭撻よろしくお願い致し

ます。  
１年間ありがとうございました。 
 

2007－2008 会長  田 口  誠 

皆様こんにちは。 

来期の御坊ローターアクトクラブ会長を務めさせ

て頂く田口誠と申します。 

さて、来期のクラブターゲットは「和気藹々」と

させていただきました。 

御坊のメンバーが和気藹々と仲良く、バランスの取

れた活動を行い、この雰囲気を他クラブをはじめ多 

くの皆様に感じてもらうことで、全体が和気藹々と 

なってくれるように頑張っていきたいと思います。 

各クラブでは近年会員数の減少が問題になっており、

会員増強に力を入れられているクラブが多々見られ

ます。 

私の考えとしましては、「会員増強」を目的に活

動するのではなく、様々な活動を通じて御坊ロータ

ーアクトクラブを知ってもらい、自然と新しい仲間

が打ち解けてきてくれるようなクラブ作りを心がけ

ていこうと思います。 

また、来期は当クラブより第2640地区代表として、

丸山伸弘君が選出されております。しっかりとバッ

クアップ出来るよう頑張って参ります。 

最後になりましたが、日頃私達の活動を支えてく

ださっている御坊ロータリークラブの方々に感謝す

るとともに、これからもいっそうのご支援、ご鞭撻

のほど、お願い申し上げます。 
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